

## **Antrag Nr. 07-O-25-0072**

### **CDU-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Einführung einer Ehrenamts-Card für Wiesbaden und AKK (CDU)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich an der landesweiten Stärkung des Ehrenamtes durch Einführung einer zeitlich befristeten Ehrenamts-Card zu beteiligen. Den Inhabern einer Ehrenamts-Card, die sich nachhaltig um die Allgemeinheit verdient gemacht haben, ohne das sie im Gegenzug für ihre verdienstvolle Tätigkeiten finanzielle Leistungen erhalten haben, soll finanzielle Vergünstigung bei der Nutzung öffentlicher Einrichtungen und Veranstaltungen gewährt werden.

Ziel der Unterstützung ehrenamtlicher Arbeit durch die Politik muss es sein, verantwortungsbewusste Menschen, die ihre Freizeit für andere opfern, einen größtmöglichen Freiraum zur Erfüllung ihrer Arbeit geben. Die Ehrenamts-Card ist ein innovatives Element einer neuen Anerkennungskultur, zu deren Entwicklung der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden entscheidend beitragen kann. Wichtiger noch als der finanzielle Vorteil erscheint die ideelle Wertschätzung des Engagements Ehrenamtlicher, die mit der Karte öffentlich zum Ausdruck gebracht wird.

Der Erreichung dieses Zieles dient dieser Antrag der CDU-Fraktion.

Mainz-Kastel, 25.06.07

Klaus Beuermann  
Fraktionsvorsitzender